



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

2 Pièces

69 m²

Réf. MZIMD128

550 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Niché dans un écrin de verdure, cet appartement est au centre d'une résidence sécurisée, pieds dans l'eau, avec son accès plage, gardiens, piscine, restaurant, tennis et parc. C'est un 2P de 69m² au sol avec aperçu mer, entièrement rénové. Il est composé d'une entrée, cuisine toute équipée, un séjour avec loggia fermée, une grande chambre avec placards, salle de douche et WC indépendant. Une cave et un parking en sous-sol complètent ce magnifique bien.

Nestled in a green oasis, this apartment is located in the heart of a secure waterfront residence with beach access, security staff, swimming pool, restaurant, tennis courts, and a park. It is a 2-room apartment with a floor area of 69m² and a partial sea view, fully renovated. It consists of an entrance, a fully equipped kitchen, a living room with an enclosed loggia, a large bedroom with built-in closets, a shower room, and a separate toilet. A cellar and underground parking space complete this magnificent property.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ES

278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

